

Vincent
TERRAIL-NOVÈS

» Nouvel Élan pour l'Occitanie

Élections Régionales Occitanie
20 et 27 Juin 2021



2 juin 2021

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

ÉLECTIONS RÉGIONALES

Nouvel Élan pour l'Occitanie annonce ce jour la suspension immédiate d'Enzo Favaro présent à la 23^{ème} place sur la liste Haute-Garonne. Ce dernier a en effet reconnu avoir liké 3 photos de Jordan Bardella il y a deux ans.

« Je ne transigerai jamais avec les valeurs progressistes et républicaines qui sont les miennes. Mon parcours et mon engagement politique en sont les témoins depuis de nombreuses années comme les citoyens qui me voient œuvrer au quotidien. En découvrant hier ces faits, j'ai pris la décision ferme et inflexible de suspendre Enzo Favaro qui ne participe donc plus à la campagne».

Vincent Terrail-Novès

Candidat aux élections régionales Occitanie
soutenu par la majorité présidentielle